

Mitteilungsblatt Nr.8

Studienjahr 2025/26, ausgegeben am 14.11.2025

- 1 Betriebsratswahlen für das künstlerisch-wissenschaftliche Personal
- 2 Stellenausschreibung: Universitätsprofessur gem. § 99 Universitätsgesetz 2002 für das Fach „Theorie und Vermittlung von Gegenwartskunst“ am Institut für Kunst und Kulturwissenschaften (IKW), Deadline: 12.12.2025
Call for applications: University Professorship in accordance with § 99 Austrian University Act 2002 (Universitätsgesetz 2002) for the subject „Theory and Mediation of Contemporary Art“ at the Institute for Art Theory and Cultural Studies (IKW), Deadline: 12.12.2025

Dr. Johan F. Hartle
Rektor

A...kademie der bildenden Künste Wien

1 Betriebsratswahlen für das künstlerisch-wissenschaftliche Personal

Betriebsratswahlen für das künstlerisch-wissenschaftliche Personal finden am 19. und 20.11.2025 jeweils von 10-16 h im Raum 216, 2. Stock, Akademie Hauptgebäude, Schillerplatz 3, statt.

- 2 Stellenausschreibung: Universitätsprofessur gem. § 99 Universitätsgesetz 2002 für das Fach „Theorie und Vermittlung von Gegenwartskunst“ am Institut für Kunst und Kulturwissenschaften (IKW), Deadline: 12.12.2025
Call for applications: University Professorship in accordance with § 99 Austrian University Act 2002 (Universitätsgesetz 2002) for the subject „Theory and Mediation of Contemporary Art“ at the Institute for Art Theory and Cultural Studies (IKW), Deadline: 12.12.2025

Die Stellenausschreibung ist in einem eigenständigen pdf.Dokument anschließend an das Mitteilungsblatt einsehbar unter:

Please see the call for applications in a separate PDF:
<https://www.akbild.ac.at/de/universitaet/mitteilungsblatt>